



# RAPPORT D'ACTIVITES ANNEE 2023

Bonjour à tous,

L'année 2023 a été marquée par un gros changement au niveau de l'équipe professionnelle des Petits Malins. En effet, après 20 ans de direction aux Petits Malins, Paul Arnoux a décidé de partir pour de nouvelles aventures. J'ai pris la suite de la direction et les missions se sont réparties entre Cléa, Yohan et moi-même. A la fin de l'année Doriane, notre secrétaire comptable a également annoncé son départ, elle aussi pour une réorientation professionnelle.

Ces départs ont demandé beaucoup d'ajustements de la part de tous pour continuer le fonctionnement sans gêner les familles et le fonctionnement.

Voici donc les activités proposées aux enfants durant l'année 2023 :

## Sur les semaines scolaires :

- Le périscolaire matin sur 4 jours par semaine scolaire à partir de 7h15. L'horaire 7h15 est très demandé les lundis mardi jeudi vendredi désormais.
- Le périscolaire soir sur 4 jours par semaine scolaire. L'horaire 18h -18h30 est un réel besoin pour les familles.  
Lors du périscolaire soir, nous amenons environ 20 enfants selon les soirs sur les différentes activités proposées par les associations locales (musique et judo). Notamment les mardis et jeudis. A ce jour, c'est Micheline, essentiellement, qui assure cette mission bénévolement. Au vu du grand nombre d'enfants amenés Vanessa et Cléa viennent en soutien les mardis et jeudis.
- Les ateliers du péri : les enfants bénéficient d'activités encadrées par des intervenants associatifs ou municipaux les soirs des jours scolaires. Nous avons décalé l'atelier maternelle du jeudi le mardi désormais pour permettre à Cléa d'accompagner les activités le jeudi, et nous proposons un atelier supplémentaire les mardis soirs pour les élémentaires pour décharger le périscolaire qui accueille jusqu'à 60 enfants certains soirs.

- L'accueil de loisirs des mercredis  
Les horaires d'accueil le matin entre 7h30 et 8h et le soir entre 18h et 18h30 restent très peu utilisés. Les besoins des familles sont peu importants sur ces horaires le mercredi par rapport aux autres jours de la semaine scolaire (1 à 3 enfants max le matin et 1 enfant le soir une semaine sur deux)
- Le restaurant scolaire :  
Sur l'ensemble de l'année scolaire, nous avons aussi participé au bon fonctionnement de la restauration scolaire municipale, avec notamment la mise à disposition de personnels pédagogiques et du directeur en tant que responsable pédagogique de ce service.

Sur les semaines de vacances : nous avons organisés

- L'accueil de loisirs des vacances scolaires
- Notre traditionnel stage de ski / Snow à Méaudre en février
- Un séjour :
  - Séjour Multi sports à Villard sur 5 jours pour les 6/11 ans

En termes de fréquentation l'année 2023 voici les heures réalisées:

	2023	2022
Périsco	11 948	11 336
TAP	2250	1277
merc	14 285,25	12 267,50
vacances	17 001	17 030,50
stages	2375	2090
sejours	1150	1050
<b>total</b>	<b>49 009,25</b>	<b>45051,00</b>

- Plus de fréquentations sur tous les accueils. Un chiffre stable sur les vacances malgré une semaine de moins puisque la semaine de vacances de fin d'année a eu lieu en janvier cette année.
- Malgré le fait qu'il n'y ait qu'un seul séjour, le nombre d'heures concernant les séjours est supérieur à l'an dernier vu qu'il était complet.
- Un nombre d'heure qui a quasiment doublé sur les ateliers du péri au vu du succès rencontré.

Le nombre d'enfants différents ayant fréquentés nos activités a été de :

- En Péri scolaire + mercredi : 197 enfants (+61)
- Sur les Ateliers du Péri : 59 enfants (+ 14)
- Et en Accueil de loisirs vacances : 240 enfants (5 de +)

Avec un peu plus de détails, voici par activité notre analyse en termes de fréquentation et éventuellement d'incidence sur l'avenir :

- Péri scolaire matin et soir : Nous constatons une progression significative de ces activités de périscolaire ce qui pourrait avoir un impact en termes de masse salariale à l'avenir car l'encadrement est un encadrement professionnel rémunéré à l'heure, avec un coût deux fois plus élevé que nos animateurs occasionnels des mercredis et vacances.
- Ateliers du péri : les activités ont toujours beaucoup de succès et se remplissent très bien.
- L'accueil les mercredis est complet quasiment tous les mercredis.
- Accueil de loisirs vacances : une fréquentation très importante l'été dernier qui nous a demandé de revoir tout notre fonctionnement. Nous avons accueilli le groupe des fouines à l'école élémentaire pour pouvoir accueillir plus d'enfants durant cette période.
- Stage : Très bonne fréquentation lors du stage de ski qui était complet. Nous avons eu un très beau temps toute la semaine et les enfants ont quasiment tous réussis leur niveau. Nous avons également proposé un stage de Hip Hop aux vacances d'automne.
- Séjours : Un séjour unique a été proposé puisque nous n'avions pas de deuxième directeur pour partir sur un deuxième séjour. Yohan est en cours

de formation. Ils sont partis ensemble avec Cléa et 23 enfants à Villard de Lans dans une petite maison qui leur était réservé. Le séjour s'est très bien passé, le lieu était très agréable.

- Nos échanges avec la maison des P'tits bouts (crèche) et l'EHPAD de Noyarey se sont renforcés durant cette année. La fin du COVID et des mesures permet de reprendre des échanges bien plus réguliers pour le bonheur des différentes générations. Nous allons une fois chez les uns, puis eux viennent faire des activités manuelles, de la cuisine, ou des chansons chez nous.
- Le lien avec l'APJNV se maintient également avec quelques activités sur l'été et l'automne en commun.
- Nous continuons aussi nos échanges avec Béatrice de la médiathèque qui nous accueille sur chaque période de vacances pour conter des histoires aux enfants. C'est un moment très apprécié des enfants et des familles.
- Nous avons proposé plusieurs sorties à la ferme l'an dernier, du tir à l'arc, des randos nature, une journée au domaine des fauves, des ateliers coutures avec madame Lavallée, des ateliers anglais espagnol avec Ludivine Faure, de l'accrobranche, une journée festive pour carnaval et halloween, des spectacles et des intervenants tout au long de l'année.
- Les Petits Malins essayent d'apporter leur pierre pour la protection de l'environnement en organisant régulièrement des activités nettoyage dans le village. Les enfants sont sensibilisés à l'environnement et demandent ces sorties régulièrement.

Soit un total de **49 009,25** heures

Je vais maintenant passer la parole à Gauthier notre trésorier afin qu'il vous présente les aspects statistiques et financiers de notre association, et les nouveaux tarifs.

Vanessa FORESTIER  
directrice

LE 11/04/2024